

N 4.5

Veronika Kahl
Kinder- und Jugendbeauftragte
des Bezirksausschusses 10 Moosach

Eilt	Sofort	Ø				
Direktorium - HA II / BA G Nord						
19. MRZ. 2018						
AZ:						
zK	zwV	R	Wv.	Abt.	Vg.	Uml.

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. der Vorsitzenden
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 16. März 2018

Sitzung des BA 10 am 19.03.2018

Anfrage

zur Neugestaltung des Amphionparks

Wird die Beleuchtung des Fuß- und Basketballplatzes noch erstellt?

Wird die Beschilderung des Amphionparks noch erneuert?

Die neugestalteten Spielflächen des Amphionparks sind fertig und für die Nutzer eröffnet. Allerdings fehlt noch die Beleuchtung des Fuß- und Basketballplatzes, die den Kindern und Jugendlichen in der Planungsphase zugesichert wurde. Wird diese heiß ersehnte Beleuchtung noch erstellt? Bis wann kann man mit dieser rechnen? Oder gibt es einen Grund, warum diese doch nicht erstellt wurde?

Der Amphionpark ist nun erneuert, allerdings sind die Verkehrsschilder alt, zum Teil stark verschmutzt und / oder von der Sonne ausgebleicht, so dass sie für den Fußgänger kaum noch erkennbar sind. Eine Erneuerung würde dem neugestalteten Amphionpark gerecht werden. (Zu den Schildern gibt es bereits einen einstimmig angenommenen Antrag des BA 10 vom 22.10.2012.)